



UJI Racing Team

El equipo UJI Electric Racing Team ha completado su inscripción y viajará a Motorland en el otoño del próximo 2023 para participar en el VII Campeonato de MotoStudent con el dorsal número 31. Han comenzado el diseño de la moto eléctrica que utilizarán en el circuito de Aragón. El proyecto cuenta con el apoyo de diversas instituciones y empresas que hacen posible el desarrollo del nuevo vehículo, como la UJI, el Ayuntamiento de Vila-real, Kerajet, Tecinsa, Orbel y Porcelanosa, entre otras.

Mazón, en Nules

El presidente del PP de la Comunitat, **Carlos Mazón**, estará hoy de nuevo en la provincia, esta vez para inaugurar la nueva sede del PP de Nules. Al líder regional le acompañarán, entre otros, la presidenta provincial, **Marta Barrachina**, y el local, **José Vicente Adsuara**.

Promoción en Madrid

La Diputación ha participado por primera vez en su historia en la novena edición de la World Olive Oil Exhibition (WOOE), uno de los encuentros